



El Gobierno ha desplegado ya más de 242 millones de euros del Plan de Recuperación en Cantabria

- La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha ensalzado que el despliegue de estos fondos está impulsando “la modernización de la economía regional”

Santander, 28 de abril de 2022.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado que el Gobierno de España ha desplegado ya en Cantabria más de 242 millones de euros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, de los que 207 se han transferido al Ejecutivo autonómico para su gestión directa.

De ese montante, con el que se está impulsando “la modernización de la economía regional”, Quiñones ha detallado que se han beneficiado más de 360 participantes, entre personas, ayuntamientos y organismo públicos (240), empresas y centros de investigación (65), personas (45) y fundaciones, tal y como se indica en el II Informe de Ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

La vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, ha comparecido hoy por primera vez en la Comisión General de las Comunidades Autónomas del Senado para presentar este informe.

Y ha anunciado que la aceleración en el ritmo de ejecución del Plan permite al Gobierno solicitar esta semana el pago correspondiente al primer semestre de 2022, por importe de 12.000 millones de euros, ante el cumplimiento de 40 hitos y objetivos.

Sobre el despliegue de los fondos europeos en Cantabria, la delegada del Gobierno ha ensalzado que hasta este momento se han puesto en marcha



inversiones por 242 millones de euros, de los que el 85,5% han sido transferidos al Ejecutivo regional para su gestión directa.

Adicionalmente, ha detallado que se han asignado 96 millones de euros de los fondos REACT-EU para financiar el gasto necesario para responder a la pandemia, fortalecer el estado de bienestar y reactivar la economía tras la pandemia.

Quiñones ha indicado que, tal y como se muestra en el II Informe de Ejecución del Plan de Recuperación, “Cantabria ha destinado más la mitad de los fondos a políticas públicas en el ámbito de la nueva economía verde, con 77 millones, y de la cohesión social, con 35 millones”. Asimismo ha invertido 26 millones de euros en políticas destinadas a potenciar el turismo en la región.

Por otra parte, la delegada ha destacado que “el Estado ha invertido directamente en la región 35 millones de euros, que están llegando al tejido productivo cántabro a través de diferentes mecanismos como subvenciones y licitaciones, y los PERTEs”.

MÁS DE 70 CONVOCATORIAS RESUELTAS EN CANTABRIA

Hasta la fecha se han resuelto más de 70 convocatorias en la comunidad por la Administración General del Estado, que han permitido impulsar iniciativas con más de 360 participantes.

Entre ellos, destacan los proyectos destinados impulsar la transición verde para el establecimiento de zonas de bajas emisiones, la rehabilitación de edificios públicos o el desarrollo de proyectos de Agenda Urbana. En la región se han invertido 76 millones de euros para fomentar los ecosistemas y la modernización de los regadíos, la eficiencia energética y la agricultura de precisión.

En el ámbito de la innovación, empresas como Leading Metal Mechanic Solutions e Ingecid han recibido 1,2 millones de euros para el desarrollo de proyectos de I+D industrial, y TTI Norte recibirá financiación en el marco del Programa Tecnológico Aeronáutico para desarrollar sistemas críticos de vuelo.



De cara a aprovechar la oportunidad histórica que suponen los Planes Estratégicos conocidos como PERTEs, las empresas y entidades de Cantabria participan de momento en dos de los nueve puestos en marcha por el Gobierno de España para transformar y modernizar el país, el PERTE de Salud de Vanguardia y Agroalimentario.

La comunidad también participa en dos planes complementarios, el de Ciencia-Astrofísica y Física de Altas Energías y el de Ciencias Marinas, que suponen una inversión de 6,4 millones de euros.

También ha impulsado que Santander acoja la sede nacional de Pesquería del Instituto Español de Oceanografía (IEO), en línea con la estrategia del Gobierno de descentralizar las entidades de la Administración General del Estado.

